

MARTELANGÉ

Tour d'observation de 28 m sur la Sûre

La promenade des oiseaux à Martelange se termine par la construction d'une tour d'observation en bord de la Sûre.

• Jean-Claude FONCK

Grande effervescence vendredi matin dès 8 h 30, à Martelange; en effet, plusieurs automobilistes se sont retrouvés face à une rue barrée, celle reliant la cité ardoisière à Habay. En cause, la firme TVB (Technique de Valorisation du Bois) de Bastogne et l'entreprise Arnould procédaient à la pose de la toiture sur la nouvelle tour d'observation de la promenade aux oiseaux. Quelques Martelangeois s'étaient déplacés au petit matin pour assister à ces travaux spectaculaires surveillés de près par le bourgmestre Daniel Waty et l'échevin des travaux Jean-Claude Adam.



Pose de la toiture de 4 tonnes, hissée au faite de la nouvelle tour d'observation de 28 mètres de haut.

En effet, il s'agissait pour l'entreprise TVB de procéder à la mise en place d'une toiture métallique assemblée au sol et pesant quelque 4 tonnes, toiture hissée par une grue à 28 mètres de haut et déposée au faite de la tour d'observation.

Cette nouvelle tour d'observation donne accès à une nouvelle passerelle, la troisième enjambant la Sûre. Pour le mayor Waty, visiblement heureux de voir que les travaux se terminent et que les infrastructures seront opérationnelles dans les prochaines

semaines : « Un des objectifs de cette promenade des oiseaux est certes de relier deux quartiers de la cité ardoisière, le quartier de la Tannerie, situé le long de la route reliant Martelange à Habay, et celui du moulin Kuborn, à présent maison communale et celui du complexe sportif Im Wohr

avec ses terrains de football, de tennis, sa plaine de jeux... au pied de la nouvelle maison de village et centre culturel. »

Le ministre Benoît Lutgen a accordé pour ces travaux une aide substantielle car la Région pour ce projet veut renforcer et diversifier l'offre touristique en préservant la qualité du patrimoine bâti et naturel, en particulier le moulin Kuborn, un bâtiment du XVIII^e siècle. Pour réaliser ce projet, dont le coût total est estimé à quelque 550 000 €, la commune de Martelange a reçu une subvention de 80 % de la Région.

La promenade des oiseaux se compose donc de plusieurs petits pavillons d'observation en bois sur une imposante base de schiste. Un dénivelé de 16 mètres existe entre les deux rives de la rivière. La tour d'observation n'est accessible de plain-pied qu'au départ de la route de Habay. Cette passerelle est en fait un pont en bois construit sur pilotis pour éviter les problèmes lors d'éventuelles crues de la rivière. ■